

Monsieur l'Enquêteur public,
Mesdames, Messieurs du Conseil Départemental,

Veillez noter que je suis DÉFAVORABLE au projet d'aménagement de la RD998 entre Cocurès et La Vernède. Ma famille est propriétaire à la Baume depuis 83 ans et nous n'avons jamais eu le sentiment que l'état actuel de la route n'était pas satisfaisant pour des conducteurs sains d'esprit. Le béton/goudron ne devrait pas tenir une telle place dans notre société du 21^e siècle compte tenu des impacts très négatifs de ces projets sur les vivants et le vivant, les paysages, la montagne, les cours d'eau. Dans un pays précieux comme la Lozère, ces projets pharaoniques, inutiles et coûteux, ne devraient pas voir le jour. Des alternatives moins coûteuses et plus respectueuses de l'identité lozérienne existent, examinons-les ensemble.

Cordialement

Cécile et Nina Bridgens